



令和7年 8月7日
三ツ星保育園 遠藤美也子

毎日非常に厳しい暑さが続いています。危険な暑さと言ってもいいかもしれませんね。来週は、お盆希望保育があり、家族で過ごしたり、お出掛けをしたりするご家庭もいらっしゃるかと思います。どうぞ熱中症や水の事故などにあわないように気を付けてお過ごしくださいね。

さて今日は、七夕の日。ここ川根本町は、一か月遅れの行事となります。お友だちやお家の方の願い事(短冊)やそれぞれのクラスで子ども達が製作したものを笹に飾りました。また、お楽しみ会ではみんなで『七夕』を歌ったり、七夕のお話をブラックシアターで楽しんだり、昼食はつき・にじ・そら組の縦割りグループになって会食もしましたよ。今日は曇り空ですが、今夜は、夜空に輝くお星さまがたくさん見られるといいですね。



新しい遊具が仲間入りしました！

園庭に小さなすべり台が設置されました。

このすべり台の基準が、“2歳児まで対象”となっていますので、乳児(ほし組)専用です。

もし、お休みの日やお迎え時に遊ぶほし組さんがいましたら、保護者の方の付き添いも必要ですので、気を付けて遊んでくださいね。

保育園での歯磨きは・・・

保育園での歯磨きは、食べた後の習慣を身に付けるために、つき・にじ・そら組は昼食やおやつの後に歯磨きをしています。乳児(ほし2歳児)は、食べた後ブクブクうがいをして口の中をきれいにすることからスタートします。



歯ブラシの交換時期のポイント



- ①交換時期の目安は1か月です
- ②自分磨き用と仕上げ磨き用の歯ブラシを分けましょう
- ③柄の部分から見て、毛先が飛び出していたら交換しましょう

仕上げ磨きはお子さんにとっても、保護者の方にとっても「楽しくない時間」となりやすいものです。歯みがきをお子さんは「される」、保護者の方は「しないといけない」というマイナスイメージではなく、「したい」「してあげた」という方向にするためにも、最初は「遊び」感覚ではじめてみてはいかがでしょうか。